

Sergueï Lavrov déclare que le cessez-le-feu est respecté de façon générale en Syrie



Abou Dabi, 1 février (RHC)- Le ministre des affaires étrangères de la Russie, Sergueï Lavrov, a signalé aujourd'hui que la trêve en Syrie est respectée de façon générale par les parties en conflit dans ce pays.

Dans une intervention au Forum de Coopération Russo-Arabe, à Abou Dabi, aux Émirats Arabes Unis, Sergueï Lavrov a appelé les représentants de l'ONU à travailler avec plus de célérité dans la tenue des dialogues pour en finir avec le conflit armé en Syrie.

« Nous sommes toujours convaincus que nos amis à l'ONU doivent se presser et cesser d'ajourner la reprise des consultations » -a-indiqué le ministre russe des affaires étrangères-.

« Nous conservons la plateforme d'Astana pour contrôler l'application des accords conclus lors de la première réunion entre le gouvernement syrien et l'opposition armée » -a-t-il souligné-.

Une nouvelle trêve est entrée en vigueur en Syrie le 30 décembre avec la médiation de la Russie et de la Turquie qui sont des pays garants et qui contrôlent son application à travers une commission mixte.

Un jour après, la trêve a été appuyée par la résolution 2336 du Conseil de Sécurité de l'ONU.

La Syrie vit, depuis mars 2011 un conflit armé qui oppose des forces du gouvernement et des groupes armés de l'opposition ainsi que des organisations terroristes.

Selon les données de l'ONU, le conflit a fait jusqu'à présent entre 300 mille et 400 mille morts.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/120224-serguei-lavrov-declare-que-le-cessez-le-feu-est-respecte-de-facon-generale-en-syrie>



Radio Habana Cuba